



Ihr ayurvedischer Arzt

Dr. phil. Syal Kumar, BAMS MD HP PHD

Dr. phil. Syal Kumar studierte Medizin in Indien, dem Heimatland der Ayurveda. Nach seinem Studium der Ayurveda-Medizin mit dem Abschluss Bachelor in Ayurvedic Medicine & Surgery (BAMS) und der Fachweiterbildung zum Medical Doctor (MD) in Ayurveda Kayachikitsa (Innere Medizin) folgte Dr. Syal Kumar seinem Wunsch, die ayurvedische Medizin nach Europa zu bringen und zog nach Deutschland.

Ein spezieller Forschungsschwerpunkt im Rahmen von Dr. Syal Kumars MD-Weiterbildung war die Arthritis der Kniegelenke. Während einer randomisierten, kontrollierten Studie erzielte er Erkenntnisse, die in der Praxis zum Einsatz kommen. Neben dieser Fachweiterbildung verfügt der Leiter des ayurvedischen Instituts an den KEM über eine Ausbildung zum Heilpraktiker. Dadurch kombiniert er die Kenntnisse der ayurvedischen Heilkunst mit denen der europäischen Naturheilkunde. So greifen an den KEM klassische Ayurveda-Methoden und Methoden der konventionellen Schulmedizin ineinander.

Die Berufung zur ayurvedischen Medizin ist seit vielen Generationen fest in der Familie Kumar verankert. Vorfahren und Familienmitglieder von Dr. Syal Kumar arbeiten seit mehreren Generationen als Ayurveda-Ärzte im indischen Kerala, der Heimat des Ayurveda. Aufgrund zahlreicher Behandlungserfolge suchen Patient:innen aus ganz Indien die Ärzte der Familie Kumar auf. Dr. Syal Kumar ist stolz darauf, die Tradition seiner Familie in Deutschland fortsetzen zu können.